

**DECLARACIÓN DE COMPROMISO DE LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS
CON EL COMERCIO JUSTO Y EL CONSUMO RESPONSABLE**

El Comercio Justo es una alternativa al comercio convencional que busca una mayor equidad en el ámbito internacional.

Contribuye a un desarrollo sostenible ofreciendo mejores condiciones comerciales y asegurando los derechos de productores y trabajadores marginados, especialmente en los países en vías de desarrollo.

Los principios que defiende y garantiza el Comercio Justo son:

- Cooperación con productores desfavorecidos de los países en vías de desarrollo.
- Condiciones laborales dignas y respeto de los Derechos Humanos
- Lucha contra la explotación laboral infantil
- Pago de un precio justo a los productores que permita condiciones de vida dignas
- Equidad de género
- Cuidado y respeto al medio ambiente
- Desarrollo local: los productores dedican parte de los beneficios a cubrir necesidades de la sociedad (educación, sanidad,...).

COMPROMISO

La Universidad Rey Juan Carlos, en base a estos principios adquiere el compromiso explícito de apoyar el comercio justo, usando sus productos (de comercio justo) en los consumos internos donde sea posible y realizando actividades de divulgación en el ámbito universitario, contribuyendo con ello a hacer del mundo un lugar más justo.

Para lograr estos objetivos la Universidad Rey Juan Carlos se compromete a:

- Introducir principios de Consumo Responsable en las decisiones y políticas institucionales.
- Llevar a cabo actuaciones de sensibilización y promoción del Comercio Justo. Disponer de productos de Comercio Justo en los campus y en los eventos donde sea posible.
- Apoyar las redes españolas de Comercio Justo para acciones locales de sensibilización y promoción del mismo

- Educar y concienciar sobre los impactos de nuestro actual modelo de desarrollo y sobre nuevos mecanismos de verdadero desarrollo: social y ambientalmente sostenible. En concreto sobre el Comercio Justo.
- Tener un grupo de trabajo universitario formado por miembros de todos los sectores de la comunidad universitaria para desarrollar tareas de concienciación y divulgación al Comercio Justo.

Y para que así conste, firmamos la presente Declaración



En Móstoles, a 18 de junio de 2013

Excmo. Sr. D. Fernando Suárez Bilbao

Rector Magnífico de la Universidad Rey Juan Carlos